

**ABSTRACT:** La Facultad de Arquitectura de la Universidad Santo Tomás, no quiere quedarse atrás en el ámbito de internacionalización, por tal razón, han logrado firmar dos convenios importantes con la Universidad Técnica de Freiberg (Alemania) y la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de Córdoba (Argentina).

Inicio > Instituciones de Educación Superior > Universidades > Universidad Santo Tomás - Tunja

## Facultad de Arquitectura internacionaliza su perfil

lunes, 19 de mayo de 2014

Dentro de las estrategias de internacionalización de la Universidad Santo Tomás, Seccional Tunja, y en especial de la Facultad de Arquitectura, las directivas firmaron dos importantes convenios con la Universidad Técnica de Freiberg (Alemania) y la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de Córdoba (Argentina).

La Universidad Técnica de Freiberg, Alemania, ofrece intercambio de invitaciones a investigadores para clases, seminarios y compartir experiencias; invitación a investigadores para la participación de conferencias, coloquios, simposios; intercambio a estudiantes de pre y post-grado para actividades de estudio e investigación; actividades de investigación conjuntas, especialmente en los temas relacionados con el patrimonio industrial.

De la misma manera, la Facultad de Arquitectura, urbanismo y diseño de la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina, ofrece titulaciones de estudio conjuntas y cooperación para expedición de dobles títulos, intercambio de investigadores para participación en coloquios, simposios, e intercambio de investigadores en temas específicos de la Maestría en Gestión del Patrimonio para el Desarrollo Territorial.

<http://www.mineducacion.gov.co/cvn/1665/w3-article-341678.html>